

# *Esteban Lazo reçoit la présidente du Parlatino*

---



La Havane, 6 juin (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba a reçu la présidente du Parlatino, le Parlement Latino-américain, Blanca Alcalá qui s'est dite honorée par le fait que cet organisme siège à Cuba, le pays qui montre le plus grand nombre de progrès de la région en matière de santé et d'égalité de genre.

Elle a ajouté :

« Nous sommes très honorés par la tenue de la première réunion du Parlatino à Cuba avec laquelle nous présidons maintenant l'organisme. C'est un pays frère membre de ce forum dont nous reconnaissons le talent et le travail qu'il fait pour se développer ».

Elle s'est également référée aux principaux thèmes qui sont abordés au cours de ces deux journées au sein des commissions de santé et d'égalité de genre ; de l'enfance et de la jeunesse du Parlement Latino-américain qui siège à La Havane afin de débattre de projets de loi sur ces thématiques.

Elle a souligné:

« Aujourd'hui il y a deux commissions qui siègent ; la commission de santé et la commission d'égalité de genre. Ce sont des thèmes dans lesquels Cuba a joué un rôle de premier plan. Dans le cas de la santé,

elle a été la pionnière dans beaucoup d'avancées qu'elle met aujourd'hui à la disposition du monde en surmontant des adversités et en montrant la générosité qui caractérise le peuple cubain.

Pour ce qui est du thème de l'égalité de genre, Cuba a fait preuve d'une volonté politique qui va au-delà de ce qu'exigent les lois. Comme le président du parlement cubain l'a indiqué, 48% des femmes cubaines occupent des postes politiques. Donc, il n'y a pas de meilleur endroit que La Havane pour débattre de la situation actuelle dans la région ».

Au cours de sa rencontre avec le président du parlement cubain, Esteban Lazo, Blanca Alcalá a réaffirmé l'appui au processus de rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis.

Elle a relevé :

« Notre visite a également pour but de réitérer notre satisfaction pour ce qui se passe à Cuba en ce qui concerne le rétablissement des relations avec les États-Unis et le respect qu'exige Cuba dans ce processus d'entente ».

Après s'être vu expliquer les principaux axes de travail du Parlatino, Esteban Lazo a relevé l'importance de l'existence de parlements régionaux et le rôle qu'ils doivent jouer en leur qualité de représentants des peuples.

Il a ajouté que les relations entre les parlements sont vitales, raison pour laquelle Cuba est représentée au sein du Parlatino dont le siège permanent est au Panama.

L'on peut s'appuyer sur Cuba pour avancer dans des domaines comme la santé et l'égalité de genre » a souligné le président de notre Assemblée Nationale.

Les deux parties ont mis l'accent sur le travail de Cuba en Haïti et dans le continent africain dans des cas de catastrophe et d'épidémies.

La présidente du Parlatino a fait savoir que malgré les avancées que cet organe a obtenues dans la région il existe encore beaucoup de préoccupations sur la violence de genre et sur l'attention aux enfants et aux jeunes.

Le Parlement Latino-américain a été constitué le 10 décembre 1964. Parmi ses priorités figurent celles d'encourager le développement économique et social de la communauté ; veiller au respect des droits humains et du droit international.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/58531-esteban-lazo-recoit-la-presidente-du-parlatino>



# **Radio Habana Cuba**